



Monreal opina sobre la 'Marcha contra la gentrificación'; propone medidas para disminuir el fenómeno: "No es un hecho aislado"

El legislador ratificó su compromiso con la conservación de los entornos, evitando el desplazamiento de habitantes

Por **Alejandra Zúñiga**

07 Jul, 2025 11:07 a.m. MX



Ricardo Monreal Ávila, titular de la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** y coordinador del grupo parlamentario de Morena, manifestó su opinión sobre la **"Marcha contra la Gentrificación"** recién realizada el **4 de julio** en la Ciudad de México.

En un artículo de opinión, el legislador compartió su punto de vista sobre dicha problemática, destacando la magnitud del fenómeno que se refleja en zonas como la **Roma, Condesa o Juárez**, donde actualmente los residentes han sido desplazados y enfrentan dificultades para ejercer su derecho a la **vivienda en la ciudad**.

Aunque la movilización transcurrió de forma pacífica, la protesta recibió críticas por fomentar **"actos de violencia"** con ciertos negocios y por supuestos **incidentes de agresión**. Los colectivos se congregaron en el **Foro Lindbergh del Parque México** con el objetivo de visibilizar el movimiento.



“La gentrificación tiene un efecto silencioso”: Monreal

En su posicionamiento, el **diputado** compartió su rechazo al fenómeno de la **gentrificación**, argumentando que este ha provocado el desplazamiento de diversos sectores de la población ante la llegada de grupos con **mayor capacidad económica**, bajo una justificación de **‘renovación urbana’**.

Sostuvo que dicha situación borra la **diversidad cultural y la autenticidad** de las áreas involucradas, y provoca la pérdida gradual de los elementos esenciales de esos barrios, así como de su historia.

En su propuesta, se pronunció en favor de mejorar los espacios manteniendo a sus **habitantes originales** y conservando la **identidad local**, además de proteger a los barrios populares creando zonas de arraigo que garanticen vivienda asequible; e impulsar una educación que elimine los discursos de odio para reforzar la narrativa de **ciudad anfitriona**.

“La gentrificación tiene un efecto muy silencioso. El atractivo original de estos sitios es su diversidad, que reflejan la autenticidad de la cultura de quienes los crearon. Al mismo tiempo son (o eran) áreas de diversidad cultural, porque en ellos confluyeron comunidades que generaron algo heterogéneo”, apuntó.

Monreal Ávila afirmó que la **marcha contra la gentrificación** en Ciudad de México forma parte de una problemática a nivel global. Explicó que, zonas como Roma, Condesa y Juárez se han transformado en lugares inaccesibles para muchos habitantes originales, debido al **aumento de los alquileres** y a la pérdida del **sentido de comunidad**.

[Monreal opina sobre la ‘Marcha contra la gentrificación’; propone medidas para disminuir el fenómeno: “No es un hecho aislado” - Infobae](#)